

## Mitteilung des Vorstandes *Ostfriesland in Sierra Leone e.V.*

**Freerk Meyer, Tilsiter Straße 10, 26725 Emden**

**Email: [freerk.meyer@t-online.de](mailto:freerk.meyer@t-online.de)**



ostfriesland in sierra leone

29. März 2021

### Liebe Vereinsmitglieder, Freunde und Interessierte,

der März ist normalerweise der Monat, in dem in den Baptistengemeinden die Jahreshauptversammlungen und in Vereinen die Jahreshauptversammlungen stattfinden. – Aber in diesem Jahr ist alles anders und die coronabedingten Einschränkungen der Versammlungsmöglichkeiten verhindern derzeit solche Präsenzveranstaltungen.

Dies gilt auch für die turnusmäßige Jahreshauptversammlung unseres Vereins „Ostfriesland in Sierra Leone e.V.“. In der Jahreshauptversammlung stehen in diesem Jahr Vorstandswahlen, der Bericht der Vereinsaktivitäten im Jahr 2020 mit dem Kassenbericht und den Berichten der Kassenprüfer sowie die Entlastung des Vorstandes an.

Wir haben als Vorstand beschlossen, dass wir derzeit keine Versammlung (es wäre nur Online möglich) durchführen, sondern das Abklingen der Pandemie (hoffentlich im Sommer) abwarten und dann zu einer Präsenz- Jahreshauptversammlung einladen. Der Vorstand bleibt solange geschäftsführend im Amt. Die Vereinsaktivitäten gehen (soweit möglich) weiter. Wir hoffen, dass die Vereinsmitglieder mit dieser Vorgehensweise einverstanden sind. Bei Fragen, Anmerkungen oder Ablehnung des Vorschlages bitten wir um eine schriftliche Rückmeldung per Email (s.o.) an mich.

Im Vorgriff auf die offiziellen Berichte können wir mitteilen, dass das Jahr 2020 mit einem Einnahmenvolumen (Spenden und Vereinsbeiträge) von über 22.000 € abgeschlossen werden konnte. Zusammen dem Anfangsbestand der Kasse konnten die Lehrergehälter der Schule (13.200.- €/a) sowie der Neubau des „Ranendra Datta“ Schulgebäudes (11.600.- €) finanziert werden. – Wir sind sehr dankbar über die sehr große Spendenbereitschaft und Treue der Vereinsmitglieder und Förderer!

Zur Zeit geht der Neubau in großen Schritten weiter. Vor einigen Tagen haben wir Fotos vom neuen Betondach der Schulgebäudes bekommen. Da die Coronasituation in Sierra Leone derzeit nicht kritisch ist, läuft der Schulbetrieb in gewohnter Form. => Gute Nachrichten aus Koidu/Kono!

Unser Engagement ist weiter gefragt, damit das Ziel, den Neubau in diesem Jahr fertigzustellen und die notwendige Einrichtung anzuschaffen, umgesetzt werden kann.

Zum Abschluss ein persönlicher Gedanke: Eigentlich bin ich kein großer Fan von fernöstlichen Weisheiten, aber mich hat im Blick auf unsere Freunde und die Schulkinder in Koidu folgender Satz angesprochen: **„Es ist besser ein einziges kleines Licht anzuzünden, als die Dunkelheit zu verfluchen!“** (nach Konfuzius)

In diesem Sinne wünsche ich eine gesegnete Karwoche und ein gesegnetes Osterfest!

In tiefer Verbundenheit!

Freerk Meyer  
1. Vorsitzender